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金科·中梁·海成四季丰泰
接房通知

尊敬的金科·中梁·海成四季丰泰业主：
金科·中梁·海成四季丰泰6，7，

11，12，13#楼住宅，S2，S3#商业均经
验收已符合交房条件，现特通知购买四
季丰泰以上楼栋住宅的业主，于2023
年3月25日到丰泰新城·四季丰泰营
销中心，重庆泰骏房地产开发有限公司
和金科智慧服务集团股份有限公司开
州分公司将为业主集中办理接房手续。

各位业主接房时请按《接房通知
书》要求，带齐全套资料，包括购房合
同、按揭合同、所有购房票据【房款、代
收费（契税）】等接房相关资料。

特此通知！
重庆泰骏房地产开发有限公司

比价公告：重庆市万州区房屋管理中心对“2023 年
万州区公租房、直管公房日常维修维护项目”进行公
开比价。报名时间 2023年3月17日-3月19日 9:
00-17:00 。联系人:邱老师:电话:16623024850。
重庆望高工程项目管理有限公司2023年3月17日
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3月15日，#东方甄选养殖虾当野
生虾卖#的话题登上热搜。

事情起因是：2022年，江苏的王先生
在东方甄选直播间看到主播董宇辉推销一
款“进口水产品厄瓜多尔白虾”，但购买后，
王先生发现商品为养殖虾，并对其进行投
诉。投诉半年无果，王先生选择起诉。

3月15日深夜，东方甄选直播间回
应称，董宇辉在直播间确实是说100%
野生，但我们（东方甄选）也是被供应商
给欺骗了。

据了解，目前王先生与东方甄选方面
仍未和解，北京市市场监管局已介入处置。

东方甄选养殖虾当野生虾卖

2022年6月14日、6月16日、6月17
日，王先生先后3次在“东方甄选”直播间
下单了同一款冷冻虾，商品名称为：厄瓜多
尔桑塔白虾，价格为139元，重量1500g。

王先生称，6月14日，东方甄选主播
在售卖这款虾时，介绍虾是百分百野生
的，捕捞区为厄瓜多尔，商品详情页内标
明“新鲜海捕太平洋大虾”，到货时虾的
包装盒上也标注了“100%野生”。后来，
带货主播董宇辉直播时也介绍了此虾

“100%野生”。
王先生收到货后，觉得不对劲，随后

查阅了相关资料，发现此虾确为养殖
虾。投诉半年无果后，王先生选择起诉

“东方甄选”。
据王先生的订单显示，他在东方甄

选直播间下单的这款厄瓜多尔桑塔白
虾，其供应商为青岛浪海情经贸有限公

司（下称：浪海情）。

“我们也是被供应商给欺骗了”

针对该纠纷事件，东方甄选直播间回
应称：我们发现这个供应商（浪海情旗舰
店）有缺斤短两、分量不足的问题，还有大
虾掺小虾的情况，便将“浪海情旗舰店”拉
黑了。董宇辉在直播间确实是说100%野
生，但我们（东方甄选）也是被供应商给欺
骗了。

3月15日深夜，东方甄选在官方微
博回应称，“东方甄选作为一家公司，会
积极地去解决问题。感谢大家的批评和
包容，我们会继续努力，继续往前走。”

东方甄选CEO孙东旭在直播间表
示，有问题公司承担，请大家不要攻击主
播个体。

网友：东方甄选是甄选了个啥？

对于东方甄选称自己被骗了的说
法，有网友认为是东方甄选在推卸责
任。也有网友表示，这纯属是商家的
坑。还有网友质疑，既然是甄选，然后被
骗了，那东方甄选是甄选了个啥？

而这已经不是东方甄选第一次因售
卖的产品上热搜了。此前，东方甄选因
售卖6元一根的助农玉米受到质疑。某
主播在直播间表示，一根玉米的成本价
在7毛钱左右，但东方甄选却卖出6元
一根的天价，公司利润能占到40%。标
榜“谷贱伤农”，可农民真的也赚到钱了
吗？ 据每日经济新闻

今年全国两会期间，格力电器董事
长董明珠接受专访时表示，她经常鼓励
员工购买格力股票，有很好的买入机会
时“砸锅卖铁”都要买，买不了了她再来
兜底。这一话题随即冲上热搜，引起众
多网友热议。

鼓励员工“砸锅卖铁”买股票

在采访中，董明珠表示，我经常鼓励
我们员工，我说你们有钱就去买格力股
票，要相信自己啊。但是，我相信很多员
工跟社会上很多人也是一样的思维。这
个股票不涨我买它干吗？

董明珠称，我也理解有的员工一下
子叫他拿很多钱（不容易），我都跟他们
说你们回家砸锅卖铁都应该买，你们这
是多么好的一次机会。后来我说你们买
不了，我再来兜底。

公开资料显示，董明珠持有格力电
器股票4449万股，价值约15.84亿元，
占比0.79%。

对于鼓励员工买股票这件事，也引
来众多网友热议。

有网友表示，买就对了，少有的良心
股。

也有网友表示，格力还可以，一直分
红。

值得注意的是，近日，知名经济学家
@管清友表示，不建议普通人下场炒股，
可以买点基金，但也需要足够的承受能
力。

从评论来看，有很多网友对管清友
的话表示赞同，不过也有人表示自己是

普通人，但炒股赚到钱了。

10年给投资者分红1000多亿

据了解，董明珠这么多年一直都坚
持给投资者分红。她自己也表示，自己
做格力电器董事长这10年给投资者分
红了1000多亿元。

董明珠表示，本着对投资者负责的
精神，自己退休前不会卖格力电器的股
票，这也是对投资者负责。对于今年社
会放开后消费复苏对家电市场的影响，
董明珠则认为市场还是通过技术创新和
产品质量提升来进入了良性循环。

2月20日，格力电器公告称，2022
年中期权益分派方案已获2022年12月
28日召开的2022年第三次临时股东大
会审议通过，方案内容为拟以本利润分
配预案披露时享有利润分配权的股本总
额55.37亿股为基数，向全体股东每10
股派发现金股利10元（含税），不送红
股，不以公积金转增股本，共计派发现金
股利55.37亿元。

最近几年格力电器均有中期派红的
安排，其中2020年中期利润分配为每
10股派发现金股利10元，2021年中期
利润分配也为每10股派发现金股利10
元。

自2018年以来，格力集团的股价经
历了一些起伏，但总体上呈现出上升趋
势。截至今年3月16日，格力电器的股
价为37.30元，较2018年底的最低点上
涨了约50%左右。

据澎湃新闻

座椅通风，收费；方向盘加热，收费；后
轮转向角度扩大，收费；远程控制车辆，收
费……随着新能源车的普及，越来越多消
费者选择了它，不过部分车主发现，自家爱
车的很多功能必须通过“订阅”模式才能启
用，此外还有新老车主在功能使用上被区
别对待的情况。

“你买的车，怎么用你还不能自己做
主。”方小姐去年购买了一款Smart精灵，
说起“订阅”，她忍不住吐槽，“座椅加热在
冬天或者在一些特殊时间里，对女性是挺
友好的，我也一直以为买的车里就有这功
能，后来才发现要另外付费才能使用。”

除了座椅加热，座椅通风、方向盘加热
等也都要收费，按包月、包年、永久三个“段
位”，收费从100多元到1000多元不等。

方小姐说，最后自己只能花1299元购买了
前排座椅加热永久使用功能。“明明买了
车，并且和油车选配不同，新能源车的这些
功能是生产时就加在里面的，为什么还要
被二次收费？”

无独有偶，小鹏的车主李先生也有“收费
疑惑”。李先生是去年购买的小鹏P5，现在
想使用“高阶版”的自动驾驶系统，需要另外
花钱买 XPILOT3.5。“这个软件标价要
45000元，我提新车时，说是可以享受半价购
买，如果当时不买，想要再订阅，就要全价
了。”不过李先生了解到，现在购买新车，这个
软件是免费赠送的，这让他觉得很难接受。

记者了解到，目前市面上通过“付费”
解锁技能的情况，在新能源车品牌上很常
见。特斯拉作为“订阅鼻祖”，多年前就推

出“预埋硬件+付费解锁软件”的模式，其
Auto Pilot硬件用户可以根据需求选择付
费32000元或64000元开启；比亚迪推出过
188元的仪表盘主题包；沃尔沃开通699元
一年的数字服务包后，可以享受远程解锁控
温、高德地图等服务；宝马的远程温控功能
也是订阅服务，需要车主付费购买……

对于这种怎么看都像“当冤大头”的事，
车主的态度多数保持一致。多数网友认为，
既然已经为购买硬件出了钱，那么怎么使用
是车主的事，而不是由车商做主。如果没有
什么技术更新，仅仅只是把功能的开关卡
住，以此来收费的就是“耍流氓”。

从法律上说，这样的收费合不合理？
浙江素豪律师事务所梅宇律师表示，是否
属于“二次收费”比较难以判断，但根据

《消费者权益
保护法》规定，
消费者享有知
情 权 和 选 择
权，“对各方权
益最好的保护
方式，就是将
功能写到合同
里。若此后车
企再将包含在
购车款内的功
能作为付费功
能，就侵犯了
消费者的合法
权益。”

据宁波晚报

买了车不让用功能“付费解锁”应不应该

董宇辉直播间疑似售假

东方甄选叫屈
我们也被骗了

董明珠鼓励格力员工

砸锅卖铁
买公司股票

董宇辉 董明珠


